

Hecho. Milei aplica sin matices su agenda ultraderechista en todos los foros internacionales.

Ejemplo. En la ONU votó en solitario en contra de los derechos de las mujeres y de los indígenas.

Agencias/E. S. Z. Javier Milei está llevando adelante su programa de Gobierno muy a contracorriente en Argentina, aunque con los apoyos suficientes para dictar algunas normas que le permiten avanzar en su propuesta ultraderechista.

Y tampoco ha tenido dudas al momento de aplicar sus creencias a nivel internacional, como lo demostró el mes pasado al despedir a su canciller, Diana Mondino, por haber votado a favor de una resolución de la ONU que pide el fin del embargo comercial de EE.UU. sobre Cuba.

Y el viernes pasado, también en Naciones Unidas, fue el único país que votó en contra de una resolución que contempla intensificar los esfuer-

La diplomacia argentina vive su peor año bajo un régimen democrático



Milei dice que la ONU atenta contra la libertad y es un centro de burócratas socialistas. / AP

zos para prevenir y eliminar todas las formas de violencia contra las mujeres y las niñas.

Inclusos los principales aliados de Milei, Estados Unidos e Israel, se pronunciaron a favor, como otros 168 Estados que aprobaron la resolución. En tanto 13 países, entre ellos Nigeria e Irán, se limitaron a abstenerse.

Argentina argumentó que la resolución contenía términos "amplios e indefi-

nidos" que podrían ser utilizados abusivamente para restringir la misma libertad de expresión "que afirman proteger".

Milei considera a la ONU un centro de burócratas que promueve una agenda socialista. Rechaza el Pacto del Futuro, firmado por los principales países del mundo para consensuar políticas relacionadas con la Agenda 2030 de desarrollo sustentable.

Con su nuevo canciller, Gerardo Werthein, exembajador en EE.UU., Milei ordenó hace una semana votar en contra de una resolución de la ONU sobre la importancia de reconocer los derechos de los pueblos indígenas.

La delegación argentina se opuso a algunos términos por considerarlos "ambiguos y amplios", señalando que el proyecto no garantiza suficientemente los derechos



"Con su posición en contra de las mujeres y niñas, Argentina queda en el bando contrario al de las democracias (...) Nos hace pasar papelones".

MARTÍN LOUSTEAU
 Senador y líder de la UCR

"Repudio la votación, es el colmo de atropellos a los DD. HH. que siempre hemos defendido".

FABIANA TUÑEZ
 Expdta. del Consejo Nacional de la Mujer (bajo Macri)

universales de los pueblos indígenas sin discriminación y que las "prácticas ancestrales pueden llevar a la validación de prácticas que contradicen los derechos de las mujeres y las niñas, a la salud y el progreso científico", términos que entran en abierta contradicción con lo que pocos días después votaría en cuanto a la protección de las mujeres.

Un día después Milei, quien

EN ACUERDO INICIAL

Firma de última hora en el G20

Más de 80 países y una veintena de organizaciones han suscrito la Alianza Global contra el Hambre y la Pobreza promovida por Brasil con motivo de su presidencia en el G20, incluida Argentina, que en inicialmente se había desmarcado. La lista preliminar de firmantes conocida ayer incluía la totalidad de los países que integran el G20 con la única excepción de Argentina, que según el gobierno brasileño aún estaba estudiando su potencial incorporación. La reunión de líderes del G20 que arrancó ayer en Río de Janeiro brindó también el primer cara a cara del, Presidente Lula con Javier Milei, tras el encendido cruce de críticas. Ambos se dieron un frío saludo al inicio del día, en el que el presidente brasileño recibió uno a uno a todos los invitados.

niega el cambio climático por la acción del hombre, retiró a la delegación de su país que participaba en la COP29, la cumbre climática de la ONU en Azerbaiyán. "Todas esas políticas que culpan al ser humano del cambio climático son falsas y buscan recaudar fondos para financiar vagos socialistas", ha dicho Milei.

168

países aprobaron una resolución de la ONU en contra de la violencia contra las mujeres y las niñas. Argentina fue el único voto en contra.